



Portrait de Martin Luther, d'après Cranach l'Ancien.
Les protestants d'Autriche sont principalement luthériens.

Document « Eglise et Israël » : extraits

Autriche : abandon de l'évangélisation

Le texte « Eglise et Israël » de la Communion ecclésiale de Leuenberg rappelle que l'Eglise protestante d'Autriche a rejeté la mission d'évangélisation des Juifs du point de vue théologique dès 1988.

...

2.3.10. Le synode général de l'Eglise protestante d'Autriche a adopté en 1998 une déclaration détaillée intitulée « Le temps de la conversion ». La déclaration constate que les Eglises ont eu leur part de culpabilité dans la Shoah et qu'elles sont conscientes de leur devoir de « combattre toute forme d'antisémitisme collectif et personnel ». Elle dit à ce propos : « Etant donné que l'Alliance de Dieu avec son peuple Israël durera par grâce jusqu'à la fin des temps, la mission auprès des Juifs n'est pas justifiable théologiquement et, en tant que programme d'Eglise, doit être rejetée. »

...

Sources : Extrait du texte « Eglise et Israël », juillet 2001, partie I : « Israël et l'Eglise », paragraphe « Rencontres entre l'Eglise et Israël dans les Eglises issues de la Réforme en Europe »
http://lkg.jalb.de/lkg/documents/lkg_doc_fr_10.pdf